



Megamedia nombra a Juan Pablo González director de Viña 2026

FESTIVAL. De dilatada trayectoria y con experiencia en el certamen viñamarino, el ejecutivo asumirá la transmisión televisiva.

El director ejecutivo de Megamedia, Patricio Hernández, informó ayer que Juan Pablo González Gutiérrez se incorporó al *holding* como director general de Proyectos Estratégicos, cargo en el cual asumirá la dirección del matinal "Mucho Gusto" y del Festival de Viña del Mar, según consignó el portal Emol.com.

González reemplazará a Álex Hernández, director televisivo del certamen de la Ciudad Jardín, quien a fines de abril pasado fue desvinculado de Megamedia, junto con otros ejecutivos del *holding*, en una serie de drásticos cambios que buscan mejorar los resultados de la estación.

Según señala Patricio Hernández en un comunicado al que tuvo acceso Emol, González tiene más de 35 años de trayectoria en la industria televisiva y ha liderado programas en varios canales. Asimismo, no es la primera vez que estará a cargo del Festival de Viña, ya que anteriormente lo hizo en 2000 y 2001, cuando el certamen estuvo en las pantallas de Canal 13; en 2011 y 2012, cuando el evento fue transmitido por Chilevisión; y entre 1995 y



AGENCIA UNO

MEGA ES EL CANAL RESPONSABLE DEL EVENTO HASTA LA EDICIÓN DEL AÑO 2028.

1999, en el mismo Mega.

OTROS FESTIVALES

Además, el nuevo director general de Proyectos Estratégicos de Megamedia estuvo a la cabeza de la más reciente edición del "Festival de Las Condes (2025)", y también ha liderado la dirección y producción de la Teletón, los Premios Caleuche y Congreso Futuro, entre otros eventos.

"Como Megamedia hemos comenzado una renovada etapa en nuestros procesos de producción de contenidos y en particular un especial impulso a los contenidos de entreten-

"Como Megamedia hemos comenzado una renovada etapa en nuestros procesos de producción de contenidos".

Patricio Hernández
Director ejecutivo Mega

ción. En este sentido, la experiencia de Juan Pablo será fundamental", señaló Patricio Hernández.

Megamedia también habría incorporado al periodista Carlos Valencia, quien ha esta-

do detrás de exitosos programas de Chilevisión como "Primer Plano", "Podemos Hablar" y "Pasapalabra", al grupo de trabajo que se hará cargo del evento viñamarino.

Valencia dejó Chilevisión en abril pasado, tras 26 años en ese canal, y en Megamedia estará a cargo, entre otras cosas, de la Gala del Festival.

Junto a la productora Bizarro, Mega es el canal que se adjudicó la concesión del Festival de Viña del Mar para el periodo 2025-2028 y deberá informar los cambios a la comisión organizadora del evento. **CS**